

## **Más de doscientos mil euros para plazas residenciales a personas dependientes de El Algar**

Escrito por Oficina de prensa de la CARM. Viernes, 26 de abril de 2013

---

El Consejo de Gobierno ha autorizado una subvención por un importe de 296.100 euros para veinte plazas residenciales, dentro del global de 2.228.318 euros para prestar los servicios necesarios para atender a personas en situación de Dependencia en la Región.

De este modo, de la totalidad de la inversión, 1.898.131 euros son para financiar 233 plazas en centros de día destinados a personas con discapacidad intelectual con el objetivo de ofrecer una atención integral y mantener o mejorar su nivel de autonomía personal, así como proporcionar apoyo a las familias o cuidadores.